新基地建設反対名護共同センター

オール沖縄1区~4区全員当選で辺野古埋め立てを止めよう!





まし

訪の

段はまだあ いといけなくなる。」出ることは目にみえ ニー 査をし 保いとされる一種をしていなか 調 衛省 査だと指導 は にみえ、 設 国際機関のスタッ かった。 \vec{B} |変更 セージを寄せ、 $\frac{2}{7}$ 古の工事なの衛省は設計 审 7」地点周5 でこれは軟型 で大変 を止め るな数値が 別のボー 数弱地盤が っ の で力学的 九 更 月

触れ、防衛神縄平和上げてくだった。 を示し、 にも 日みね で作業船がで作業船が 避難 「オー 批 位協定改立の一心が てれ なか 0 ル ると指摘。なかったの 潍 こうした政 い」と呼びか沖縄四人全員 沖 民連 備 が 定を 土質調査 が 絡会の 四人全員を何としてした政治を終わられ は、 ま いって 北上田 かけ をして V 何としても 0 ŧ て 「毅さん」 共 1 ることに せるため 戦 事へのの 信 争前際 表明 は、 前際のれ

沖縄の軍事悪平成の「琉球 六五〇人が参加 民党幹事 、塞化に繋げている危険性を指 処分」で辺野古宮党幹事長時代に帰会議」の稲嶺進 代に沖温 容認に屈服させ、 代縄の自己 代表 民党を は、

前月 五. 日 主 大行動,土)、辺

で県民・

で野古

日米地位協定の改定で米軍に国内法の適用を確立させよう! (寄稿)

私は沖縄で米軍基地、飛行場、歴史を 視察させていただきました。

辺野古基地の問題は他の基地の問題と 密接にかかわりあっていること、沖縄県と日 本政府や米国との対話が全くなされていな いこと、日米地位協定および日米合同委員 会の在り方に問題を感じました。

何となく知っているつもりだった日米関係 と沖縄県の問題を深く考察するきっかけを いただき、本当にありがとうございました。

まず、始めに言っておきたいのが、辺野古 基地の問題は普天間基地を含むほかの基 地問題と密接に関わっている。沖縄県の 問題が解決されずに長期化した理由は

日本、米国、沖縄でまともな対話がなかっ たことであると私は考えています。蛇足には なるかもしれないが、個人的には辺野古新 基地移設には反対ですが、移設が完了す るまで、「世界一危険」」と言われる普天間 飛行場を日本政府は放置し続けるつもり なのだろうか。

辺野古への基地建設は1995年の沖縄米 兵少女暴行事件に代表される米軍兵士の 犯罪や事故・騒音問題等の米軍基地の整 理縮小案として普天間飛行場を辺野古に 移設する計画がたてられました。日米地位 協定のあり方と他国との比較では、 他国で は米国との地位協定が改定されているが、

日本では1960年に締結されて以来、 60年以上経過するが、一度も改定さ れたことはない。

日本では米軍基地¹の運用や立ち 入り許可、米兵の裁判権などにおい て米軍の裁量に委ねられており、特 権的なものになっている。

東京土建調布支部 石原分会

基 廣澤



今 たたかいは正念場!みんなに観てもらいたい!

「いのちの海 辺野古 大浦湾」 上映時間 71分 高江」上映時間 65分 「いのちの森

監督・謝名元慶福 語り・佐々木愛





辺野古・大浦湾と住民のドキュメンタリー映画。 世界でも有数な、息をのむような美しく貴重な生き 物たち。過酷な沖縄戦、戦後の米占領下での理不尽 な土地取り上げ、米兵犯罪など強いられた住民。お じい、おばぁたちの思いも胸に新基地建設に反対す る住民のたたかいの歴史と今―。

素晴らしい自然、高江住民の思いとたたかいの記録 ―3000 種以上の動植物が生きるやんばるの森―

DVD2 枚セットで頒価 1,500円

※集会や学習会などで自由に上映できます。

※共同センターに申し込みいただければ、送料無料で DVD と郵便振り込み用紙を同封してお送りします。

お申し込みは 新基地建設反対名護共同センター

〒905 - 0011 名護市宮里 447 - 20 丸平第2アパート 102号 Tel 0980 (54) 8555 Fax 0980 (54) 8556

> Eメール <u>nago.kyodoc@bird.ocn.ne.jp</u> G メール nago.kyodo@gmail.com